

Konzession für die SRG SSR idée suisse (Konzession SRG)

Änderung vom 17. Juni 2009

*Der Schweizerische Bundesrat
beschliesst:*

I

Die Konzession SRG vom 28. November 2007¹ wird wie folgt geändert:

Art. 24 Abs. 2 und 4

² Die Delegiertenversammlung wählt drei Mitglieder. Sie sorgt dafür, dass die Sprachregionen angemessen vertreten sind.

⁴ *Aufgehoben*

II

Diese Änderung tritt am 1. Juli 2009 in Kraft.

17. Juni 2009

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident: Hans-Rudolf Merz

Die Bundeskanzlerin: Corina Casanova

¹ BBl 2007 8557

